

人吉市立人吉西小学校 学校だより「5月号」  
発刊 令和7年5月27日 文責 校長 小柿 勇

と り が お か

# 鳥ヶ丘

～「勇（優）気・やる気・元気」を持って～

## 【校訓】

「誠実」「勉学」「健康」「友愛」

## 【学校教育目標】

夢や目標に向かって 自ら学び続け  
未来を切り拓いていく児童の育成

## 人吉西の名にかけて 一致団結 150周年運動会

今年の運動会は直前まで雨が心配されましたが、子ども達の願いが通じて当日は天候が回復し、運動会をしっかりとやり遂げることができました。そして、創立150周年という節目に居合わせることができた幸せを子ども達、保護者・ご来賓の皆様と一緒に味合うことができ、感謝の気持ちでいっぱいです。

子ども達は、練習の時から一生懸命に頑張り、運動会本番も最後までしっかりとやり遂げることができました。低学年部、中学年部、高学年部で発表した団体種目では、皆笑顔ではつらつと表現していました。徒競走種目でもゴールまで全力で走りきる子ども達の姿にとても感動しました。

6年生は小学校での最後の運動会となりました。最高学年として団を引っ張り、自分で考えて行動したり、責任をもって下級生に指示を出したりするなど、全校児童に模範を示していました。団長の長岡さん、多武さんを中心とする応援合戦も見事でした。創立150周年の記念運動会を見事にやり遂げることができた6年生に大きな拍手を送ります。

学校の全ての教育活動は、教育目標の「夢や目標に向かって 自ら学び 続け 未来を切り拓いていく児童の育成」に向かって、「勇（優）気、やる気、元気」「5つの合い言葉（とりがおか）」で取り組んでいます。運動会では、体力や自己管理能力の向上に向けて、仲間と協力しながら最後までやり遂げる力を育てるなどをねらいとしています。さらに、今年度は150周年記念事業が重なり、感謝の心を育む活動場面をとり入れることができました。高学年の表現種目「みんなでつなぐLOVE & SUMMER 150周年！」の最後の場面では、子ども達が「150年間ありがとう。これからもよろしくお願ひします。」と心を込めて伝えていました。とても感動しました。来賓としてご参観いただいた地域の皆様からも「元気をもらいました」「感動的な運動会でした」とありがたいお言葉をいただきました。

低学年、中学年の発表もとてもすばらしくて、たくさんの感動をもらいました。全てを言い尽くしたいところですが、運動会を無事に終えることができたのは、多くの皆様からのご協力があったからこそと思います。運動会を支えていただいたPTA本部役員を中心とする保護者の皆様、学校運営協議会の皆様、150周年実行委員会の皆様、多くの関係者の皆様、本当にありがとうございました。そして、何よりも子どもたちに「感動をありがとうございます」を伝えたいです。



## 運動会の思い出 ~ 笑顔 感動 感謝 ~

